

COMUNICADO

El Comité de Asociaciones Peruanas pone en conocimiento de la opinión pública el balance de la fiesta del 28 de julio 2002.

Primeramente cabe recordar que los principales objetivos fueron:

1. La organización conjunta de la fiesta, con la voluntad de unificar esfuerzos y consolidar la unidad de los peruanos.
2. La consolidación del Comité de asociaciones dentro del proceso de construcción de una estructura autónoma y representativa de la sociedad civil.
3. Participar a la solidaridad con nuestros hermanos del sur del Perú

Estos objetivos han sido logrados a pesar de las dificultades encontradas dentro del marco de la integración de nuevas asociaciones.

A pesar de los obstáculos ajenos a nuestra voluntad, obstáculos que nos han permitido medir nuestras errores y nuestros logros, la fiesta se desarrolló con la participación de un numeroso público (entre 2000 y 2500) al que agradecemos su asistencia. Esta experiencia colectiva nos permitirá corregir errores en el futuro.

Gracias a la participación y colaboración del público asistente se logró recaudar **4985.86** euros. De este monto 4500 euros será destinado a la construcción de un Taller de Educación a la Producción, de un centro educativo de la zona andina del departamento de Tacna. Consecuentes con nuestro lema festivo, el CAP apuesta a la esperanza, participando a la formación de nuevos ciudadanos que tendrán en sus manos el futuro de nuestro país.

Hacemos un llamado a todas las asociaciones a sumarse al esfuerzo con el fin de organizar la fiesta del próximo año y proyectar objetivos de solidaridad de mayor envergadura.

Agradecemos al público en general que de una u otra manera permitieron la realización de nuestra actividad.

Contando desde ya con su presencia el próximo 28 de julio del 2003 les deseamos una feliz Navidad y un prospero año nuevo.

Paris 10 de diciembre de 2002

Comité de Asociaciones Peruanas

(Balance económico en página adjunta)